

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan di bagian hasil dan penjelasan di bagian pembahasan, maka dapat dirumuskan bahwa kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Dari segi analisis teks, buku ini menyampaikan pesan akidah dan akhlak yang kuat, menekankan kekuasaan Allah dan pentingnya perilaku mulia. Gaya bahasa dan struktur narasi yang digunakan memperkuat penyampaian pesan dakwah secara efektif. Dalam perspektif kognisi, penulis buku ini menunjukkan kesadaran yang mendalam terhadap pengalaman pribadi dan interaksi dengan Abah Guru Sekumpul, serta mempertimbangkan penerimaan pembaca terhadap kisah-kisah karomah. Secara sosial, kepercayaan masyarakat terhadap karomah Abah Guru Sekumpul meningkatkan spiritualitas mereka, meskipun ada beberapa skeptisisme. Buku ini tidak hanya menyajikan kisah-kisah karomah tetapi juga berfungsi sebagai media dakwah yang efektif dalam memotivasi dan memperkuat nilai-nilai spiritual masyarakat.
2. Pesan dakwah yang terkandung dalam buku 100 Karamah dan Kemuliaan Abah Guru Sekumpul adalah melalui berbagai cara, antara lain menguatkan keyakinan terhadap kekuasaan Allah melalui kisah-kisah karomah yang dihadirkan. Selain itu, contoh-contoh adab dan akhlak dari

Abah Guru Sekumpul menginspirasi masyarakat untuk mengikuti teladan yang mulia. Kisah-kisah tentang keajaiban yang terjadi akibat ibadah juga memberi motivasi tentang pentingnya menjalankan perintah agama dengan penuh ketekunan. Penghargaan terhadap Abah Guru Sekumpul serta pengakuan atas karomahnya turut meningkatkan rasa cinta dan hormat masyarakat terhadap para ulama.

B. Saran

1. Penelitian ini bisa menjadi wawasan baru dan sumbangan akademik yang diharapkan bisa menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya yang memiliki korelasi dengan tema penelitian
2. Penelitian ini hanya meneliti karamah atau kelebihan pada Abah Guru Sekumpul sehingga tidak ditemukan biografi lengkap pada buku ini. Oleh karena itu, bagi pembaca yang ingin mengetahui biografi Abah Guru Sekumpul dapat membaca buku yang berisi biografi Abah Guru Sekumpul